

高蔵寺中ブロック 母親委員会だより



師走も半ばを過ぎ、皆様にはいよいよご精励のことと存じます。

日頃は各校のPTA活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。会議等の開催自粛が続く中、今学期は下記のように活動しましたのでここにご報告致します。

2学期 活動報告

○ 9月27日（月） 第2回高蔵寺中ブロック母親委員会研修会 高蔵寺中学校

→緊急事態宣言の発令により中止

○11月6日（土） 2021 教育フォーラム inかすがい 総合体育館

○12月2日（木） 市P連第2回母親委員会運営委員会 総合福祉センター

▶ 2021 教育フォーラム inかすがい

演 題：「きっと毎日がたのしくなる！～心地いい家族のカタチ～」

講 師：山田 亮氏

大学教授である奥様を支えるべく、主夫としてロジカルな視点で『楽に家事をする方法』を日々実践し、また自ら主催する『楽家事ゼミ』で情報提供や家事指導をされている山田氏から、家事を通して家族との心地いい暮らしをつくるヒントを教えてくださいました。

『楽家事の秘訣は、家事の分担ではなく共同。同じ作業をすることで共感する気持ちがうまれ、家族の歩み寄りや相互理解がうまれます。“2人でやれば、アイデア2倍・手間半分”』

▶ 市P連 第2回母親委員会運営委員会

内 容： 情報交換会「よりよいPTA活動にするために、できることから始めよう」

今回は「コロナ禍において、PTAのあり方を見直してみる。」という課題について、牛山小学校・西山小学校・中央台小学校・松山小学校のPTA執行部の方々と情報交換をしました。

今の状況をピンチではなくチャンスと捉え、従来の開催方法の見直しや簡略により、活動が制限されるなかでもより多くの保護者の方が参加しやすくなるPTAのあり方や活動方法を知ることが出来ました。

高蔵寺中学校の風景

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、皆様にご来校いただくことが少なくなっておりますので、この機会にいくつかご紹介致します。緑豊かな雰囲気を感じていただけたら幸いです。

▼正門



▼正門側のメタセコイアの樹



▼校舎（1号館）

